
! ! ! ! !明年物价水平上涨动

力不足"!"##""$ 走势趋于

下行" 通胀继续保持温和"

不会对货币政策操作形成

掣肘$ %

!!!专家认为" 国家统

计局 !日公布的物价数据显

示 """ 月 "#$% 同比上涨

&'&(" 涨幅比上月回落 )'*

个百分点 #$$% 同比上涨

&'+(" 涨幅较上月回落 )',

个百分点$

!物理学界普遍认为张

&首晟'#%&'(和 )*+(',&-.

一定会得诺贝尔奖" 现在张

不幸逝世" 我相信 %&'( 和

)*+(',&-.早晚会得到诺贝

尔奖( %

!!!杨振宁说$ 作为张

首晟在美国纽约州立大学石

溪分校攻读博士时的老师"

著名物理学家% 诺贝尔奖得

主杨振宁在爱徒逝世后首次

发声$

!按照目前 /0123 公布

数据整理京沪高铁列车开

行方案"按照里程折算为京

沪高铁全程 " 其中时速

1224152 公里的高铁折合

为 6785 对" 时速 052 公里

的动车组折合为 1对( 假设

全部更换 93编组的列车"按

照目前列车开行计划":2;

客座率情况下预计收入峰值

<26亿元( %

!!!中信证券研报说$

去年京沪高铁收入已经逾

&!-亿元"据保守估计"&)".

年京沪高铁有望突破 *))亿

元大关$

!严禁擅自提供#摘录#

复制#拍摄#保存#丢弃#销毁

干部人事档案( %

!!!近日" 中共中央办

公厅印发的 &干部人事档案

工作条例' 第三十九条明确

规定开展干部人事档案工作

必须遵守的若干条纪律$ 干

部人事档案是社会信用体系

的重要组成部分" 是新时代

党的重要执政资源" 对于建

设高素质专业化干部队伍具

有重要作用$

!)深海一号*的建造将

实现蛟龙号载人潜水器业务

化运行" 可以有效满足我国

日益紧迫的深海资源环境精

细勘查需要" 将极大地提高

我国深海自然资源勘查与深

海生态环境监测保护技术水

平"将推动我国)深海进入+

深海探测与深海开发* 的深

海强国战略实施步伐( %

!!!自然资源部中国大

洋矿产资源研究开发协会办

公室主任刘峰表示$ .日"我

国首艘载人潜水器支持母船

(深海一号)顺利下水$ 从今

往后" 蛟龙号有了自己的专

用母船" 我国又添一大洋

调查利器$

! ! ! ! !1/ 个试点通用名药品有 =5

个集中采购拟中选" 成功率 :/;(

其中"通过一致性评价的仿制药 ==

个"占 ::;"原研药 1 个"占 /=;(

与试点城市去年同种药品最低采

购价相比" 拟中选价平均降幅

5=;"最高降幅 63;(原研药吉非替

尼片降价 73;"福辛普利钠片降价

3:;" 与周边国家和地区相比低

=5;以上( %

!!!拟中选结果显示$ 结果从

"&月 +日起正式对外进行为期一周

的公示"公示期结束后"联采办将会

确定并发布中选结果$ 试点办将指

导和推进各试点城市制定试点方

案和配套政策"兑现招标结果$

!带量采购是我国多年来药品

采购一直争取达到的目标(与不带

量的集中采购相比"带量可以给药

品企业明确的销售承诺和预期"从

而可以给出更优惠的价格"让患者

获得更多收益( 同时"减少药品购

销过程中的灰色空间"避免)二次

公关*#医院)二次议价*等问题( %

!!!国家卫健委卫生发展研

究中心研究员傅鸿鹏说$ 针对以

往量价脱钩% 竞争不足% 采购分

散%政策不协同的特点"此次试点

最大的亮点是带量采购" 明确入

围资格为通过一致性评价的仿制

药及原研药$ 联采办汇总了 ""个

试点城市的用药数量" 在采购公

告中明确了每个品种的采购量$

通过一致性评价的仿制药与原研

药实现公平竞争"中标结果显示"

原研药仅占 * 席位置" 其余由仿

制药夺得$

!集中采购本身具有降低采购

价格的效应"具体到企业"由于各自

的费用结构不同#市场结构不同"降

幅有高有低( 上海市 =2/7年对 =3

个品规药品开展带量采购"平均降

幅为 5<;( 参考上海市效果"本次

集中采购总体降幅符合预期( %

!!!联采办负责人认为"结果

符合预期$此次试点拟中选药品价

格平均降幅达到 -&("原研药仅有

*个"不管是仿制药还是原研药"都

在原价格基础上降价获得拟中选

资格$ 由于价格降幅较大"且占有

""个城市较大份额的市场规模"结

果公布后引发舆论热议$

!药价虚高是我国医药领域存

在的现有问题(根据权威部门调查

资料"在药品销售价格中"生产企

业的生产成本和合理利润"仅占了

较小的部分(因此这些拟中选药品

价格大幅度下降后"挤掉的主要是

销售费用等)水分*"药品生产企业

)还是能赚钱的*"中标不影响企业

发展"并且降价不降质( %

!!!对有些药品中标价格比

较低的疑问"联采办负责人这样表

示$本次集中采购以通过一致性评

价为入围标准"中选后药品监管部

门将强化监督检查和产品抽检"加

强全生命周期质量监管"确保一致

性评价不是(一次性)评价"因此群

众不必担心药品的质量和疗效$

!带量采购#承诺及时还款#联

盟采购方式将药品生产企业从)带

金销售* 的无序竞争中解放出来"

有利于引导其将努力转移到提升

药品质量#促进药品研发的正确轨

道上来"对我国医药产业的健康发

展具有重大深远意义( %

!!!该负责人说"这对企业来

说"(当期非利空%长期是利好)$

!下一步将确保中选药品进入

医院并得到优先使用( %

!!!试点办负责人介绍$医疗

保障部门将药品使用情况纳入医

保协议管理" 出台支付标准政策"

加强对中选药品和未中选药品采

购使用的监测监控"对因规范使用

中选品种而减少医保基金支出的

医院" 结余部分按比例留给医院"

建立健全医疗机构医保考核评价

指标体系$

! ! ! !成立于 !"#$ 年的培罗蒙!凯

司令"在今年迎来了 "%岁#大寿$"

而梅龙镇酒家也将迎来成立 $%周

年%纵观目前沪上不少老字号"或者

是于上世纪二三十年代成立" 或者

是在这个阶段蓬勃发展" 这究竟是

巧合" 还是其中有什么老字号发展

的&密码$'

据有关资料记载" 上世纪二三

十年代" 上海品牌占全国品牌总数

的 &%'以上"那个时候的南京路"成

为上海乃至中国的商业中心" 集中

了中国商界最著名的商号" 特别是

在与众多洋商激烈的市场竞争中"

创造了璀璨耀眼的品牌%

始建于 !"($ 年的培罗蒙"创

始人许达昌先在四川路开设了许达

昌西服店%)"*(年搬到南京西路新

世界楼上")"*+年又迁到南京西路

新华电影院对面" 改店名为 &培罗

蒙$%培罗蒙成功的秘诀是把产品质

量作为企业之本" 许达昌不惜以高

薪聘请了当时号称上海西服业 &四

大名旦$的王阿福(沈雪海(鲍公海(

庄志龙等工艺大师" 并配备上等技

师"使培罗蒙精英荟萃"人才济济%

当然"并不是所有那些在上世纪

二三十年辉煌过的老字号都能在今

天依然能屹立于商海的%上海人对理

发的重视" 开始于上世纪二三十年

代"那个时候外商在南京路上开设丽

新美容修饰院和鲍罗美容院"装潢精

美(设备先进"使用法国和美国化妆

品% 正是在这种激烈的竞争形势下"

新新公司老板李泽在 )"*$年花大

本钱对所属的新新美发部进行了全

面的扩充与装修"增设女子理发部"

引进国外先进理发设备和高级化妆

用品"并聘请了上海一批理发高手"

)"*"年秋以&新新美发厅$为名正

式对外营业" 直到上世纪八九十年

代"客人要排长队才能轮上"尤其是

逢年过节"有的天不亮就来排队了"

但是在今天" 绝大多数的年轻人可

能不再知道这家理发店了%

每一家曾经辉煌过的老字号"

其都体现了上海城市发展演变过

程"是上海商业文化的重要载体"也

是上海乃至我国近代经济发展史中

的一个重要组成部分% 我们更应该

看到" 那些生存下来并再现辉煌的

老字号们" 很重要的一点就是不断

为品牌文化注入新的时代内涵"并

敢于参与到市场的竞争中%

老字号离不开老土地"但把视野

局限在本乡本土"老字号的&声音$不

可能大起来% &国际风浪都没经历过"

谈何要成国际品牌' $新世界集团董

事(培罗蒙党委书记(董事长金建华

的这句话"无疑展现出老字号要经得

起时间的考验" 关键在于不惧竞争"

敢于在竞争中形成新的特色%

要参与到国际竞争" 不仅要有

创新的意识"更要有创新的举措)即

将亮相的培罗蒙高级定制创意中

心"从量体(选料(设计至试衣(成

衣",小时即可完成一件成衣制作*

杏花楼 *%%多个品种"全自动流水

线生产*老凤祥在时尚新品中"充分

运用精品黄金的 *-(镂空(喷砂等

工艺" 并首次采用创新的彩拉丝工

艺++这些创新" 目的还是在于满

足消费者的多种需求%

很多老字号雄风不再" 因为它

们固守曾经的辉煌" 对社会和市场

变化的灵敏度不高" 后知后觉或不

知不觉%今天"国人的消费已经处在

升级中%人们的期待"已经从价廉的

层面"上升到有新价值创造的&衣食

住行$各方面% 在每一个产品领域"

大家都希望有好的东西" 有精益求

精的产品" 而我们的一些老字号消

失恰恰是因为没有跟上人们的需求

而被市场所淘汰%

上世纪二三十年代"老字号凭借

自己的实力"在市场拼杀出来"最终

俘获消费者的心% 今天"打响&上海购

物$品牌"老字号要在国内外叫得响"

就需要与新品牌同台竞技中苦练内

功"找出自己的市场生存之道%
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老字号如何打响“上海购物”品牌

12月7日，国家组织“4+7”城市药品集中采购试点
拟中选结果公布。25个试点通用名药品集中采购拟中
选，与试点城市2017年同种药品最低采购价相比，平均
降幅52%，最高降幅达到96%，其中22个为通过一致性
评价的仿制药。拟中选结果引起社会各界关注。
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